
  
 

グリーンアリーナにいただいた声  ～ご意見・ご要望にお応えして～ 

 

  

 

令和４年１月 

 

   

○若い清掃のチームの方々が土足のまま上がってきていて驚きました。やめて下さい。更にトイレ中

にそのままのくつで出入りしていていましたのでやめて頂きたい。これは，前からです。 

（１２月１０日 弓道場利用者） 

 

回答) 不快な思いをさせてしまい，大変申し訳ございませんでした。 

   弓道場は，エントランスより１段上がった部分から土足禁止とさせていただいております。清掃

スタッフについても同様に靴を脱いで清掃するよう指導しておりますが，スタッフの中には清掃

する際弓道場まで内履きを持参し履き替えて清掃する場合もございます。ご了承ください。 

   今後は，改めて職員一同ルールを徹底してまいります。 

   貴重なご意見ありがとうございました。 

 

皆 様 の 声 


